

つながりだより

(令和6年3月29日)第117号



USUKI
CITY OF GASTRONOMY



日頃から白杵とつながり、応援していただきありがとうございます。

あっという間に一年間が過ぎて、令和5年度も終了しようとしています。3月は“別れの季節”です。白杵市役所でも人事異動が発表され、私事ではありますが、この度、「農林振興課 有機農業推進室」に異動となりました。

令和4年度に課名は変更となったもの(旧)秘書・総合政策課⇒(現)地域力創生課)、同じ業務に4年間従事させていただきました。この4年間で、地域振興協議会の方々をはじめ、この白杵つながりネットワーク会員の方々とも、たくさん繋がりをつくることができ、楽しく、ワクワクしながら仕事に取り組むことができました。

来年度も“ゆわえば大分”という事業を通じて、多くの関係人口を創出し、白杵のことを大好きになっていただければと準備してまいりましたが、この想いは後任に託したいと思います。

ただ、配属先である「有機農業推進室」では、化学肥料や化学合成農薬の使用を避け栽培された「ほんまもん農産物」や、6か月かけて発酵完熟させる自然の土に近い「うすき夢堆肥」を製造している白杵土づくりセンターなどを担当している部署です。業務は離れてしまいますが、自分が今後取り組む業務をこの「つながりだより」を通じて、引き続き発信出来ればと思いますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします！今まで大変お世話になりました😊

つながりだより担当:松下

🍷 白杵食文化フェス2024 無事終了 🍷

3月24日(日)、大手門公園ほかにて、白杵食文化フェス2024が開催されました！あいにくの雨でしたが、びしょ濡れになりながら、野津地区振興協議会と都松地区振興協議会が出店してくださいました！🌧️

雨の影響で、来場者が減ってしまうかもしれないという不安がありましたが、多くの方がご来場されました(^^)飲食の出店ブースをはじめ、味噌すくい体験や各種ワークショップなど、様々な企画が同時に開催され、大盛況のうちに無事に終了しました。

白杵の食文化を未来につなぐための本イベント、多くの方々に白杵の魅力を発信できたのではないのでしょうか♪



～臼杵×戸次樂食文化祭～

3月16日(土)、大分市戸次の「帆足本家 酒造蔵・西広場」にて、臼杵と戸次の文化交流イベントが開催されました！

両地域の発酵・醸造業などが集結したり、PRブースを出したり、臼杵の観光PRキャラクター「ほっとさん」と、高崎山PRキャラクター「たかもん」が夢の共演を果たしたりしました。

地域おこし協力隊の松本さんのご尽力もあり、イベントは大成功でした🌟

来年度以降も継続する予定とのことなので、お近くの方は次回開催時ぜひお越しください♪



たかもん(左)、ほっとさん(右)



臼杵のPRをする松本さん



野津地区
竹下獅子舞い

令和5年度 地域おこし協力隊活動報告会

3月9日(土)、令和5年度地域おこし協力隊活動報告会が、サーラ・デ・うすきにて開催されました。有機農業隊員の福田さんと阿武さん、一般隊員の松本さん、小縣さんの順で発表を行いました。皆さん、それぞれ日々の活動やこれからの展望、提案など、とても勉強になる報告会となりました。また、40人以上の方が参加され、多くの方々に地域おこし協力隊の活動を知ってもらえる機会となりました。



福田さん・阿武さん



松本さん



小縣さん

🌟つながり隊員活動報告フォーム🌟

皆さんの活動報告お待ちしております！※意向を確認「つながりだより」などに掲載する場合がございます。



うすき
暮らしナビ



隊員専用
ページ



登録内容
変更フォーム



活動報告
フォーム



Instagram



Facebook

